



小中一貫校準備会議だより

第8号 (2015年11月 生駒市教育委員会)



9月30日(水)に第8回小中一貫校準備会議が開催されました。今回は主に学校の通称名について話し合いが行われ、その意見をもとに後日教育委員会で協議の結果、小中一貫校の通称名が決まりました。

1. 小中一貫校通称名についての意見交換

【中学校】

- ・生徒では「生駒北小中学校」が多かった。「高山」という地域名がつく名前もあり地域への親しみを感じた。
- ・保護者では「生駒北」「高山」がつく名前が多かった。中には「バンブー学園」という特産を意識した名前があった。



【小学校】

- ・児童の応募が非常に多く関心を持っていることがわかった。児童と保護者ともに「生駒北」「高山」が多く、下の名前を「小中学校」「学園」にしたいという意見が多かった。

【自治会】

- ・「生駒北」「高山」という地名が多い中、歴史的な名称の「北倭」という意見も多かった。
- ※いろいろ意見を出し合っていた結果、前半部分が「生駒北」「(やまと)高山」、後半部分が「学園」「小中学校」という名称を準備会議から提案することとなりました。

準備会議でいただいた意見をもとに、10月26日に開催された定例教育委員会で協議した結果、小中一貫校の通称名が、

生駒北小中学校



に決まりました。

2. 今後の予定について

事務局から報告。

- ・生駒北中学校校舎の解体撤去工事や小中一貫校の新築工事が具体的に進んでいきます。
- ・プールの改修や洋式トイレの設置など児童生徒が使いやすい環境を考えています。

3. その他 育友会、自治会、学校から報告

- ・北小、北中の育友会をひとつにする説明会が行われました。また北中校舎お別れ会、サクラプロジェクトなどイベントが実施されました。
- ・学校は来年度に向け、それぞれの担当で原案を持ち寄り、推進委員会を定期的に行っていきます。

生駒市ホームページには議事録や資料を掲載しております。

小中一貫教育のページは次のとおりです。

<http://www.city.ikoma.lg.jp/0000001660.html>

